

Home > Generales > Procuraduría le pidió a Ecopetrol aterrizar licitación para contratar servicios de transporte...

Generales Nacional

Procuraduría le pidió a Ecopetrol aterrizar licitación para contratar servicios de transporte de helicóptero

4 julio, 2024

Me gusta 3



El Ministerio Público hizo reparos al proceso de selección sobre cambios técnicos, jurídicos y sobre los requisitos a la experiencia de las empresas participantes.

La contratación de los servicios de transporte aéreo por helicóptero para Ecopetrol tiene a la Procuraduría encima de este proceso al que se le hicieron varias observaciones ya que, al parecer, **presenta serias inconsistencias en su desarrollo.**

Primero, para el Ministerio Público resulta incongruente que el **método de elección** en donde se establecen requisitos técnicos, jurídicos y financieros **sean modificados con respecto a anteriores procesos** de contratación aplicados por la empresa estatal, desconociendo su propio marco normativo de contratación.

Asimismo, tras la visita realizada el pasado 23 de mayo a Ecopetrol, el ente de control requirió información sobre los **años de experiencia que debe tener la empresa a contratar** hallando que tan solo exigieron un año de operaciones helicoportadas y 1.200 horas de operación en las aeronaves ofertadas, lo que **genera ciertas dudas y enorme preocupación** en este aspecto.

Sumado a esto, advirtió el procurador primero delegado para la vigilancia de la función pública, Marcio Melgosa, que en el **proceso de selección tampoco se encontraron publicadas en el SECOPI** **las reglas** particulares del método de elección vulnerando, de esta forma, los principios de publicidad y transparencia consagrados en la Constitución Política.

El delegado del Ministerio Público también **hizo cuestionamientos sobre el proceso por medio del cual Ecopetrol estructuró la lista de empresas participantes** y los mecanismos bajo los cuales se garantiza que estos contratistas cuentan con la **idoneidad y experiencia** para la prestación del servicio de transporte en helicóptero.

Así las cosas, el ente de control llamó la atención a la empresa petrolera para que **ajuste el proceso de selección con el fin de evitar improvisaciones** que vayan en contravía de la transparencia, el patrimonio público y los rigores de la contratación estatal.

Comparte esto:



Me gusta esto:



Relacionado



Procuraduría pide ampliar plazo de contratación de servicio de acueducto y alcantarillado de Sinclejo para presentar nuevas observaciones
24 noviembre, 2022
En <<Generales>>



Alertas de la Procuraduría llevaron a EMCALI a cancelar contrato por 113 mil millones de pesos
14 diciembre, 2023
En <<Generales>>



Procuraduría abre inspección disciplinaria en la base militar de Tolemaida ante posibles irregularidades en mantenimiento de helicópteros MI-17
8 mayo, 2024
En <<Generales>>

most popular



Accidente de tránsito en La Guajira: Chocan dos vehículos en área...



¿Se le acabará la guachafita a Rodolfo Hernández? Presentan queja ante...



La Policía incautó más de \$400 mil millones en bienes por...



“Plan tortuga” en Vía al Mar”: advierten comunidad como rechazo al...

Load more >

hot news



most popular



Accidente de tránsito en La Guajira: Chocan dos vehículos en área...



¿Se le acabará la guachafita a Rodolfo Hernández? Presentan queja ante...



La Policía incautó más de \$400 mil millones en bienes por...

Arias



Generales

Generales

Me gusta 3

Share



hombre fue asesinado en la mañana de hoy martes en El...

Noticias del viejo país



Pasa La Voz - Alerta Barranquilla

[Política De privacidad](#)

Hosting En Colombia por HB Hosting Barranquilla SAS

